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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, gestione ante la Municipalidad de Rafaela un
informe sobre el destino corrido por los recursos económicos que debían llegar a dicha
ciudad perteneciente al departamento Castellanos, por parte del Ministerio de Transporte de
la Nación para la refuncionalización de la Terminal de Ómnibus, cuyas instalaciones
presentan notables deterioros.

a) Si efectivamente se recibieron los fondos de la Nación para ejecutar las obras de
refacción de la Terminal de Ómnibus de Rafaela citadas en el convenio y que según
informes dados al Concejo Municipal ascenderían a $104.136.080 pesos.

b) En caso de no haber recibido dicho fondo, informar sobre la situación del mismo, si
se está pronto a recibir y en caso de no tener noticias, qué acciones se están
llevando a cabo para percibirlo.

c) Sí, se llevaron a cabo los procesos licitatorios o de contratación para dicha obra.
d) Si la posibilidad de realizar los trabajos previstos se mantiene, ¿cómo se ajustarían al

proceso inflacionario?. O, por el contrario, informar si se deberían reducir o ajustar
los trabajos previstos.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Es de suma importancia saber cuanto antes qué ocurrió con el convenio de asistencia
técnica, económica y financiera celebrado entre la Municipalidad y el Ministerio de
Transporte de la Nación, para la ejecución del proyecto de refacción y refuncionalización de
la Terminal de Ómnibus de Rafaela.

En este sentido, solicitamos que urgentemente se brinde información sobre dicha
asistencia, ya que, es necesario saber y dar a conocer públicamente a todos los ciudadanos
que hacen uso de los servicios de la Terminal por qué, hasta el momento, no se observan
mejoras y por qué no se iniciaron las obras.

Recordemos que en junio de 2021, el arquitecto Diego Martino, secretario de Desarrollo
Urbano y Metropolitano de la Municipalidad de Rafaela, presentó al Concejo Municipal, el
proyecto de refuncionalización de la Terminal de Ómnibus post pandemia.

Luego, el 25 de noviembre, el legislativo local, ratificó el contenido del convenio de
asistencia técnica, económica y financiera para la ejecución del proyecto de obra "Refacción
de la Terminal de Ómnibus de Rafaela - Santa Fe" que fuera suscripto en fecha 27 de
octubre del 2021 entre la Municipalidad de Rafaela y el Ministerio de Transporte de la
Nación.

Además, es de suma importancia obtener una respuesta concreta para tomar medidas
tendientes a refaccionar cuanto antes las instalaciones en mal estado y deficientes que se
presentan en el lugar.
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Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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